
 

 

 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA 

 

OGGETTO: sul futuro della località turistica Pradisbosco 

 

 

PREMESSO che la località Pradibosco in comune di Prato Carnico è stata ed è oggetto di importanti 

investimenti pubblici per lo sviluppo di un’offerta turistica anche invernale con la gestione della pista di sci 

di fondo e l’adeguamento e la gestione della pista di sci alpino; 

CONSIDERATO la pista di sci alpino risulta chiusa da diversi anni e che anche le strutture ricettive della zona 

hanno così subito un duro contraccolpo; 

VISTA la necessità, quindi, per gli alberghi del Comune di Prato Carnico di dover adottare soluzioni 

alternative per poter garantire l’apertura ed evitare la chiusura della propria attività e che può accadere 

che tali azioni siano in contrasto con una proposta turistica di alto livello; 

Tutto ciò premesso, il sottoscritto Consigliere regionale 

 

INTERROGA 

il Presidente della Regione e l’Assessore competente per sapere quali azioni abbia intrapreso la Regione 

Friuli Venezia Giulia per sostenere l’attività turistica in montagna e se non ritiene intervenire e in quali 

forme sostenendo il Comune di Prato Carnico per la gestione della pista di sci “Pradibosco”. 

 
Enzo Marsilio 

 
 
Trieste, 28 settembre 2020 

Regione Autonoma Friuli Venezia Giulia 

Gruppo consiliare regionale 

Partito Democratico 

 


